

## Apakah wanita lebih mudah tertipu dibandingkan pria?

### Key Term

## Artemis

Mother Goddess of Ephesus

Kadang-kadang...tetapi kadang-kadang tidak! Coba pikirkan, siapa yang memulai ajaran Buddha? Buddha. Islam? Muhammad. Mormonisme? Joseph Smith. Ketiga pria tersebut telah memengaruhi takdir spiritual lebih dari 2 miliar orang. Baik pria maupun wanita dapat tertipu dan dapat menyesatkan orang lain! Ini bukan hanya masalah wanita. Ini bukan hanya masalah pria. Penipuan adalah hal yang manusiawi!

Beberapa orang membaca 1 Timotius 2 dan percaya bahwa Alkitab mengajarkan bahwa wanita tidak boleh mengajar. Mereka percaya bahwa Paulus mengeluarkan larangan UNIVERSAL bagi wanita untuk mengajar di semua budaya dan sepanjang masa. Mengapa? Karena Hawa tertipu, semua wanita lebih mudah tertipu. 1 Timotius 2:14 menyatakan:

*"Tidak ada keraguan, bahwa Adam pertama kali diciptakan, kemudian Hawa. Dan tidak Adam yang tergoda, melainkan perempuan itu yang tergoda dan jatuh ke dalam dosa"*

### Ephesus dan Kultus Artemis

Untuk memahami bagian-bagian Alkitab, penting untuk selalu memahami konteksnya. Pada abad pertama, Efesus adalah daerah metropolitan yang sensual, tidak bermoral, dan mencari pengetahuan (pra-Gnostik). Sebagian besar ekonominya didasarkan pada kegiatan okultisme (lihat Kisah Para Rasul 19:23-41). Dewi Artemis (Diana) disembah di Efesus.



Kuilnya yang berlapis emas, salah satu dari Tujuh Keajaiban Dunia, dibangun selama 120 tahun. Kuil itu dapat dilihat dari laut. Artemis adalah dewi kesuburan yang kuat, sering digambarkan dengan dua lusin payudara telanjang (atau kantung "ramuan" ajaib). Ia dikenal sebagai Ibu Agung Asia. Kultus Artemis memuja kekuatan kosmiknya atas kehidupan dan roh-roh jahat. Efesus juga merayakan Ibu Hawa (menghubungkannya dengan Artemis) sebagai sosok yang **diciptakan sebelum Adam**. Mereka menganggap bahwa memperoleh pengetahuan rahasia adalah hal yang **baik** karena orang-orang sekarang dapat memperoleh **pencerahan**. Di kota yang mencintai pengetahuan dan mencari kekuasaan ini, ajaran palsu merajalela di dalam dan di luar gereja. Timotius bekerja keras untuk membimbing gereja ini menuju kebenaran.

### Ajaran sesat apakah yang dikoreksi Paulus di Efesus?

Dalam menghadapi dongeng budaya yang sesat, Paulus mengajar Timotius dengan doktrin-doktrin utama:

- Wanita pertama **tidak** mendahului pria pertama. **Pria diciptakan leih dulu- bukan wanita.**
- Wanita itu **tidak** tercerahkan dengan pengetahuan (tentang yang baik dan yang jahat). **Dia tertipu.**
- Pengetahuan yang diperoleh Hawa **tidaklah** baik. Sebaliknya, **ia menjadi pendosa.**

***Paulus menjawab ajaran sesat Efesus tentang pemujaan Artemis.***



### Kesimpulan

Beberapa guru Kristen berusaha membatasi pengajaran Alkitab oleh wanita karena mereka mengklaim bahwa wanita lebih mudah tertipu. Penafsiran ini tidak sesuai dengan maksud Paulus.

Sebaliknya, Paulus mengoreksi doktrin palsu tentang pemujaan Artemis. Ia tidak menetapkan tatanan ciptaan sebagai bukti bahwa hanya pria yang boleh mengajar dan memiliki otoritas.

### 4 Crucial Questions

1. What does this teach us about **GOD**?
2. What does this teach us about **PEOPLE**?
3. What command should I **OBEY**?
4. With whom can I **SHARE** this?